

Cuba: Concluyó consultas a diputados para elecciones



La Habana, 23 mar (RHC) La Comisión de Candidatura Nacional finalizó este 23 de marzo, en La Habana, el proceso de entrevistas y consultas a los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) de Cuba, quienes realizaron sus propuestas para la nueva dirección del Parlamento.

Los legisladores también formularon sus recomendaciones con vistas a la próxima conformación del Consejo de Estado.

Los 605 parlamentarios elegidos el pasado 11 de marzo, por más de siete millones 399 mil cubanos, propusieron candidatos seleccionados dentro de esa propia cartera para asumir los cargos de presidente, vicepresidente y secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento).

La comisión, sobre la base de las sugerencias, confecciona los proyectos de candidaturas que presentará el próximo 19 de abril, cuando se instale la ANPP, y los diputados elegirán al presidente del país, y a los otros 30 miembros de su Consejo de Estado. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba